

## La facultad de Experimentales celebra su patrón, San Alberto Magno

(16/11/2005 09:29) | > Universidad



La Facultad de Ciencias Experimentales ha celebrado hoy martes, 15 de noviembre, la festividad de su Patrón, San Alberto Magno. El centro ha organizado diversas actividades, tanto científicas como lúdicas, para festejar este día. La jornada ha comenzado con un partido de fútbol sala entre el profesorado y los alumnos de la Facultad, desarrollado en el pabellón universitario. Además, se ha celebrado la conferencia "De átomos, moléculas y sus combinaciones", impartida por el Dr. Ernesto Carmona Guzmán, de la Facultad de Química de la Universidad de Sevilla, en la Sala de Grados del Edificio de Químicas (CITE 1).

Finalmente, ha tenido lugar la imposición de insignias a los Premios Extraordinarios de Doctorado de la Facultad de Ciencias Experimentales, correspondientes al curso académico 03/04, también en la Sala de Grados del Edificio de Químicas.

Hasta el viernes 18 de noviembre, permanecerá expuesta en el Hall del Edificio de Químicas una muestra de carteles de investigación.